



なかよし

実りの秋です!



大里西小学校
令和5年度
1年生学年通信
10月号

秋の気配を感じる日が多くなってきました。10月は、一年のうちでもっとも過ごしやすいと言われる季節です。「読書の秋」や「スポーツの秋」などの「○○の秋」という言葉も、たくさんあります。

子どもたちは、学校生活にもずいぶん慣れ、学習習慣も徐々に身に付き、さまざまな活動に進んで取り組めるようになってきました。10月は、校外学習もあり慌ただしい日々が続きますが、落ち着いて学習できるように見守っていきたいと思います。

季節の変わり目で、朝と昼の温度差が大きくなってきました。脱ぎ着がしやすい服装で登校していただけたらと思います。今月もご協力をよろしくお願ひいたします。

お知らせとお願い

★ 漢字の学習について

漢字の学習が始まりました。漢字ドリルや漢字ノートを使って学習しています。平仮名や片仮名のときのように、とめ・はね・はらいに気を付けて練習したり、小テストで確認したりして丁寧に指導していきます。ご家庭でも見てあげてください。よろしくお願ひします。

★ 生活科のお願い

木の実ができるころを見て、学校で落ち葉や木の実を探します。見つけた材料を使っておもちゃやおめんを作ります。学校で拾った物だけでは十分ではありませんので、きれいな色の落ち葉やドングリ・松ぼっくりなどを集めておいてください。また、後日、生活科の教科書を持ち帰りますので、ご参照していただき、おもちゃづくりに必要な材料(空き箱・割り箸・毛糸)も集めておいてください。

★ 図工の持ち物について

生活科 いきものとなかよし



校庭で、ばったやこおろぎを捕まえました。

集金のご案内

口座引き落とし日 10月10日(火)

5,000円

口座の確認をお願いいたします。